

## MIGUELTURRAS

Edita: Ayuntamiento de Miguelturra

**BOLETIN INFORMATIVO MUNICIPAL** 

Nº 48 DICIEMBRE DE 1996

## JOSE BONO ENTREGO LAS LLAVES LAS 20 VIVIENDAS SOCIALES

El presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, puso de manifiesto la voluntad del Gobierno regional de que el acceso a viviendas de renta libre para familias con menos recursos económicos «deje de ser un problema» en Castilla-La Mancha en un plazo máximo de dos años a través de la construcción de viviendas de protección oficial.



Miguelturra para hacer entrega de las llaves de 20 viviendas públicas construidas por la Junta en la localidad, aseguró que para el Gobierno que preside «es tarea esencial la construcción de viviendas que además sean dignas», como lo pone de manifiesto el hecho de que diariamente se entreguen cuatro viviendas, frente

Bono, que viajó hasta a la unidad que se daba al día antes de que fueran transferidas las competencias.

Bono, que realizó la entrega de las llaves en un acto que tuvo lugar en el Salón del Ayuntamiento en el que estuvieron el delegado de la Junta, Anastasio López, la gobernadora civil, Mercedes Cuellar, y el alcalde de la localidad, Román Rivero,

señaló que la política de construcción de viviendas de protección oficial en la región se enmarca dentro la idea global de que «la igualdad de oportunidades debe ser idéntica para todos, independientemente de la comunidad en la que resida».

En este sentido, indicó que es precisamente por ello por lo que deben luchar todos los castellano-manchegos y

que por el mismo votó en contra del modelo de financiación autonómica, «porque va en contra de los intereses de la región y de la oportunidad de igualdades», agre-

Por su parte, el alcalde, Román Rivero, manifestó que la demanda de viviendas sociales en la localidad es, pese a la construcción de las 20 entregadas, «muy acuciante». Explicó que cerca de un centenar de familias solicitaron una de las casas, por lo que al menos unas 60 familias se han quedado fuera a la espera de que se construyan más.

En el acto de entrega de las llaves, que fue precedido por una visita a las casas, ubicadas en una parcela rectangular de 3.000 metros cuadrados entre la calle Gran Bretaña y la Avenida de Europa, contó con la presencia de varios delegados provinciales, con el de Obras Públicas, Juan Antonio Fernández Pacheco, diputados, alcaldes de las localidades, como Puertollano, Piedrabuena, Picón, Los Cor-



Páq. 3 Reportaje fotográfico visita Bono



Pág. 5 ¿Quién es Quién? Domingo Como Colero

PAG. 7 Contra la congelación salarial

PAG. 8 Programa Navidad

tijos, Alcolea, La Solana y Moral de Calatrava, entre otros, y el teniente coronel jefe de la 122 Comandancia de la Guardia Civil, Angel Jiménez Miranda, y los adjudicatarios y sus familiares, así como numeroso público que quisieron presenciar el acto.

La Junta, a través de la Consejería de Obras Públicas, ha invertido 142 millones de pesetas en la construcción de las viviendas, todas ellas adosadas y dotadas con un pequeño jar-

(pasa a la pág. 3)

22.000 escolares participarán en las distintas competiciones

## Presentado en Miguelturra | Miguelturra se volcó con el Campeonato de Deporte Base | Campeonato de Maratón



Miguelturra fue la localidad elegida para la inauguración de la campaña de deporte base en Castilla-La Mancha, debido a la gran cantidad de jóvenes que practican las diferen-

tes disciplinas deportivas. El lugar donde tuvo lugar la «Fiesta del Deporte Base» fue el pabellón municipal, en la que se encontraban numerosos deportistas y espectadores, en su mayoría pertenecientes a los equipos de voleibol.

En nuestro pueblo son más de 400 los escolares que participan en este campeonato a través de diversas escuelas deportivas municipales, siendo el pueblo de la provincia en el que más se practica todo tipo de deporte.

La presentación de la campaña 96/97 fue realizada por el director general de deportes, Javier Martín del Burgo, a quien acompañaba el responsable del área de deportes de la Diputación, Sebastián García, el delegado provincial de cultura, Antonio Sánchez Cencerrado, y el alcalde, Román Rivero. Tanto el director general como nuestro alcal-

(pasa a la pág. 3)

Los atletas destacan la organización y al público churriego.

## Miguelturra se volcó con el

De éxito puede calificarse la organización del Campeonato de España de Maratón y I Maratón Popular de Castilla-La Mancha que acogió Miguelturra el último domingo de octubre. Pese a ser la primera prueba de estas características que tenía lugar en nuestro pueblo, y teniendo en cuenta las dificultades que entraña su organización, casi todo el mundo salió satisfecho con el desarrollo de la misma.

El Campeonato sirvió para evidenciar la buena preparación de nuestros atletas en esta carrera.

Además, doce atletas de nuestra provincia se clasificaron entre los cien primeros de la general, y Juan Antonio Santos García, de Fuente el Fresno, entró en la meta en la décima posición.

El comentario general de los corredores era, además del intenso calor reinante, impropio de las fechas en que nos encontramos y que impidió mejores marcas, la dureza del circuito, que calificaron de «rompepiernas». Así, la parte más complicada del recorrido fue la de los terrenos de la antigua estación de Renfe, en el barrio de Larache, donde los atletas sufrieron más de lo debido.

Pero la máxima satisfacción entre los participantes fue la cálida acogida que les dieron los miguelturreños, que salieron masivamente a la

(pasa a la pág. 4)